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É interessante olhar para trás agora à luz da
Operação Coronavirus. Houve uma série de
pandemias na história recente nos últimos
100 anos com projetos, padrões e agendas
muito semelhantes aos da crise do COVID
fabricado. Com a pandemia de gripe de 1918-
1919, por exemplo, há evidências confiáveis   
de que não foi causada por uma cepa
“espanhola” da gripe, mas sim por soldados
americanos vacinados vindos de uma base
militar no Kansas e aumentos na Eletrificação
da Terra, assim como agora com a interação
da tecnologia 5G.



De modo parecido acontece hoje com o início
da quarentena começada pelo coronavírus, a
mutação do H1N1, o H1N2. Poucos sabem, mas
um soldado americano chegou infectado com
a doença na China. Os chineses não criaram
ou mutacionaram vírus algum em laboratório,
eles foram alvos de um ataque do governo
americano, que mandou um soldado infectado
ao país. O próprio ministro chinês afirmou
isso, mas foi silenciado pelo governo
americano por meio de uma retórica muito
agressiva, de que eles eram os culpados. 

Quando o soldado americano chegou com
sintomas gripais no hospital chinês, ele
infectou milhares de pessoas sem que elas
sequer soubessem, de que tipo de doença
lhes estavam sendo inoculadas. 



A princípio acharam que se tratava de uma 
gripe comum, depois viram que estavam a
frente de um vírus desconhecido, anômalo, e
que após a identificação atrasada, muitas
pessoas do hospital já haviam sido
infectadas, levando o vírus até seus
familiares.

Foi aí que a bomba biológica começou a se
espalhar para o mundo todo. Os chineses são
uma típica população extremamente turística.
Então, se você quer espalhar e alastrar um
vírus por toda parte, você precisa saber onde
lança-lo. A China foi o alvo principal, ideal em
quaisquer condições. Um país com a maior
população da terra e ainda com aptidões
turísticas, são os ingredientes mais do que
necessários para causar uma pandemia
mundial rápida, como ocorreu.



Os controladores das trevas são muito
estratégicos, eles começaram tudo isso de
forma bem traiçoeira e ainda fizeram questão
de se passarem por mocinhos. Adiantou o
primeiro ministro chinês reclamar para o
mundo dizendo que foram os americanos que
causaram o início da contaminação?

Não. Não adiantou nada. Nunca adianta nada.

A China foi anunciada a todo o planeta como
sendo a culpada pelo início da contaminação,
sendo vista assim até hoje. E para explicar
melhor aqueles que se sentem desavisados,
os chineses foram apenas a cobaia principal,
o resto do mundo foi a outra.



Essa novela tem um enredo complicado e um
pouco difícil de entender. Você não pode olhar
para os capítulos, você tem entender o roteiro
completo que já está definido. Os
antagonistas não irão mudar o curso dos
eventos, das cenas produzidas, é um evento
destruidor, um filme com um fim horrível para
aqueles que os apoiaram.

Podem estar certos de que eles não estão
pensando em defender os figurantes, mas
sim, em aniquilá-los, destruindo-os. 

É uma pena que os figurantes estejam
dormindo por tanto tempo. Se estivessem
acordados, poderiam ser os atores principais,
ao invés de estarem sendo ridicularizados 
atrás dos bastidores.



Vamos dar uma olhada mais de perto na
pandemia de gripe suína de 1976 e nos
paralelos surpreendentes entre, a gripe de
hoje e a de antes, para fazermos uma
comparação analítica. A gripe suína de 1976
fez com que as pessoas conseguissem uma
vacina sem um bom motivo. Bill Gates
sinalizou publicamente o fim do jogo da
fraude – uma vacina COVID. Nós sabemos que
está chegando. Gates admitiu recentemente
em uma entrevista que “não sabemos se
essas vacinas vão funcionar”. 

Não irá funcionar bem para os humanos, mas
irá funcionar muito bem para o lado deles. Só
para ficarem cientes caso não se lembrem, as
consequências foram horríveis da vacina
contra a gripe suína de 1976. 



Curiosamente, um relatório da época fala de
como a misteriosa gripe suína surgiu pela
primeira vez em uma base militar em Fort Dix,
Nova Jersey. Os soldados americanos foram
vítimas de algum tipo de experimento, como
eram em 1918 e provavelmente inúmeras
outras vezes. Eles foram escolhidos como um
meio para trazer esta nova “pandemia” ao
mundo, para controle governamental e
despovoamento. 

O experimento realizado com soldados
cobaias na época foi o mesmo que foi feito
agora, a diferença, está na letalidade do vírus
e na abrangência da infecção. Em 1976 a gripe
suína, o H1N1, atingiu somente os EUA. O
coronavírus H1N2, a versão mutacionada, 
manipulada em laboratório a fim de atingir o
mundo inteiro, através de uma forma muito 



mais agressiva de contágio. O relatório de
1976 revela ainda como o CDC implementou a
vacina contra a gripe suína no povo
americano em um momento em que
havia apenas casos relatados, mas não
confirmados em todo o mundo, e como eles
usaram o engano no formulário de
consentimento declarando que testaram a
vacina, mas se recusando a revelar que
testaram uma vacina diferente da que estava
sendo administrada.

O CDC não é um órgão laboratorial que cura
doenças, ou um centro mundial de
imunoterapias para defender a população
trazendo curas, não é bem assim, na verdade
eles criam as doenças. Todas as suas
pesquisas estão voltadas para manipularem
vírus, os mutacionando em laboratório.



Não precisa falar muito quando a carta já diz
tudo. O CDC não trabalha para curar doenças,
mas sim para cria-las, para serem letais,
reduzir a população, e principalmente atender
o interesse dos controladores das trevas,
fazendo a população sofrer. Sob a base de um
microscópio vemos vírus sob análise, e sob
eles uma porção de água por cima

CENTRO DE CONTROLE DE DOENÇAS



mostrando que nada será feito para destruí-
los, confirmado no outro lado por um tubo de
ensaio com um líquido venenoso, sendo
manipulado para a fabricação de vacinas, que
é a especialidade do CDC. Pesquisores da
área biológica muito famosos como a doutora
Judi Mokovitz, trabalhou neste laboratório,
sendo presa por vários anos e tendo os seus
bens confiscados, e a carreira destruída, por
não ceder as ordens desse centro de
pesquisas quando ela desenvolvia um
trabalho sério na pesquisa de cura da AIDS.
Na época toda a sua pesquisa foi confiscada,
foi demitida, teve sua casa invadida por
policiais, presa por desacato a autoridade, e
ainda lhe tirararam o ofício na área de
pesquisa laboratorial, não podendo nunca
mais exercer a profissão.



Segundo ela, o coronavírus, assim como
muitos outros vírus espalhados pelo mundo,
como o vírus da AIDS, foram manipulados e
feitos neste laboratório. As curas eram
proibidas. As pesquisas eram voltadas para
entenderem melhor os vírus e manipulá-los ao
ponto de serem usados como arma biológica
contra a população. Na carta vemos um
homem olhando para uma radiaografia, essa
foi uma das impressões mais comuns na
tentativa de curar pacientes com coranavírus
internados. Os médicos constantemente
olhavam as radiografias pulmonares dos
infectados em estado grave. Esta é a
conclusão definitiva de que as doenças
infecciosas, principalmente as causadas por
vírus, são criadas neste centro de pesquisas.



ALGUNS EXEMPLOS



Fizeram isso não apenas com o coronavírus,
mas também com muitas outras doenças.
Eles criam as doenças em laboratório para 
depois eles mesmos apresentarem as
soluções, que nunca resolvem nada, apenas
aumentam o extermínio populacional
causando mais sofrimento, principalmente da
populaçõa mais pobre, de poucos recursos.
Eles criam uma desigualdade humanitária
sem limites, que enchem o gargalo dos
controladores das trevas dimensionais, com
energias malignas, de avareza, amor próprio,
ganância, onde a lei da sobrevivência
imperializa em detriomento da morte daquele
que deveria estar sendo cuidado, mas que
nada pôde fazer pela ausência completa da
prática do amor incondicional, que não existe
mais aqui para salva-los. E nisso os humanos
foram culpados.



Tudo é um jogo de manipulação onde eles
lançam os dados e esperam as pessoas com
seus movimentos. Arme uma gaiola com
muito alpiste e deixe os próprios passarinhos
se prenderem lá dentro.

Como a inconsciência no mundo é
descomunal e desproporcionalmente elevada,
até porque não existe mais amor aqui, e nem 
fé, os controladores acabam tendo todo o
controle do jogo nas mãos. 

A fé é a força mais poderosa dentro de um
universo físico. Ela precisa ser consumada
para que seus efeitos poderosos surjam,
apareçam em realidade, como disse o
MESTRE. No entanto na terra ela foi
abandonada, esquecida pela população desse
mundo, e isso já de muito tempo. 



O resultado catastrófico e deprimente de
tudo, nós estamos vendo acontecer
exatamente nos dias de hoje.

O MESTRE disse ...

"Mas, o Filho do Homem, quando vier, será
que vai encontrar a fé sobre a terra?"
Lucas 18:8

"E, por se multiplicar a iniqüidade, o amor de
muitos esfriará." Mateus 24:12

Não existe mais fé aqui, e o amor
desapareceu. A pergunta do MESTRE não foi
uma indagação, mas sim uma afirmação
certa. Este mundo é consumido por duas
situações. Ou ele é consumido pelas trevas
diretamente, pelo assassínio e a 



depravação moral, onde a inversão de
princípios prevalece, ou ele é consumido por
uma falsa luz que faz com que todas as
pessoas que seguem essa luz falsa, vejam-na
como verdadeira, achando que estão
despertas, que são livres, quando na prática,
os seus atos revelam exatamente o contrário.
Os controladores possuem uma tática muito
eficiente, fazer com que as pessoas não
consigam identificar a falsa luz, que é o
mesmo que as trevas. Eu diria, a miragem das
trevas ou a fantasia que eles criam em cima
da escuridão, para disfarçá-la, a fim de não
ser identificada. Os controladores colocam
uma roupagem para aqueles que não
conseguem diferenciar, sentir onde a luz está
ou não agindo, para não conseguirem sentir
os efeitos daquilo que seja falso e
manipulador, sendo manipulados e presos 



por esta falsa luz, que sempre é propagada
por alguém. Dessa forma ficam rodando em
um círculo, nunca conseguindo encontrar a
saída, exatamente por não quererem sair. A
luz falsa lhes dá a sensação de se sentirem
bem através de muitos fatores e
manipulações internas imperceptíveis ao
manipulado. Porque vocês acham que
existem tantos canais no youtube, tantos
grupos, tantos sites religiosos, que não
recebem, e que não estão recebendo
retaliação ou ataques algum, mais direto,
a fim de serem eliminados das redes?

Simples ...

Porque estes locais são necessários para a
execução da manipulação dos controladores.



Os controladores precisam propagandear a
falsa luz, que é as trevas disfarçada. Eles
conseguem prender a consciência de
milhares, sem que estes saibam o que
realmente esteja acontecendo. 
Se você chega ao ponto de estar iluminado e
conscientemente livre de modo a sentir tudo
ao redor, e em seu exterior, a luz suprema
fará com que você tenha a confirmação e
discernimento de tudo a volta, como um dom
agindo, e você jamais terá como ser
enganado. Agora se não for assim ...

Será que terá adiantado eu ter dito tudo isso a
você?

Não. Não terá.



Você irá continuar na dúvida. 

Mas se você consegue romper os grilhões do
engano por meio de seu acender interno, a
conexão constante, plena, de sua alma com o
CRIADOR, a fonte suprema da luz, então você
sairá sozinho, identificará tudo, e nada poderá
lhe enganar.

A sua antena estará ligada e não adiantará
mandarem falsos sinais. Você os detectará,
interromperá a interferência pirata que fica 
a procura tentando invadir as almas.

Não permita que o agente smith entre em
você. Se ele achar um pequeno ponto escuro
flutuando, ele vai entrar. E cabe a você
impedir isso.





"Nem da peste que se propaga nas trevas,
nem da mortandade que assola ao meio-
dia." Salmos 91:6

Vejam em outra tradução da Bíblia ...

"Nem a epidemia que caminha nas trevas,
nem a peste que devasta ao meio-dia."
Salmos 91:6

As trevas criam as doenças. O CDC é um órgão
médico laboratorial a serviço dos
controladores. Este centro de pesquisas cria
doenças. Os antídotos para as supostas curas
também são feitas lá, as vacinas. Quando o
coronavírus surgiu, a vacina já existia a muito
tempo. Quando um vírus é feito em laboratório
o oposto aparece em conjunto de imediato. 
A liberação da "cura" é que não.



Essa vacina já existe e não haverá nada que
possa impedi-la de picar as pessoas, ou
melhor, daqueles que se deixarem picar
propositalmente através de suas escolhas.

Será que você ainda não viu os escorpiões do
Apocalipse agindo?

Eles aparecerão de novo. 

São muito venenosos e independem de sua
vontade, de seu acreditar e de seu movimento
em realação a credulidade nessa verdade,
para agir. Mas entenda, não há como parar
esse movimento. Os escorpiões do Apocalipse
estão vindo e ninguém impedirá isso. É tarde
demais para dar um pause no inevitável.



Os controladores irão querer picar todo
mundo, o objetivo é esse, te marcar obtendo 
o controle de você. 

Você se verá sem saída, afinal, acho que você
se entregou demais a esse mundo por anos
sem freá-lo, perdeu muito tempo com ele
acreditando que a felicidade estava aqui.

Que tipo de felicidade você espera encontrar
em um mundo como esse? Como você
consegue ser feliz numa prisão?

A felicidade aqui, é a que gera as dores e
mortes. Mas se você insiste acreditar no
conto de fadas que criaram pra você, então ...

Boa sorte.



Você não tem tempo pra você. 

O tempo está acabando e chegando ao fim,
porque os escorpiões do Apocalipse estão
vindo.

O tempo está acabando, mas ainda não é o
fim do tempo desse mundo, mas do seu
tempo, então não confunda. É o seu tempo
que está acabando, pois os escorpiões estão
chegando. Eles já foram anunicados em
épocas remotas, e se você não se deixar
picar, é provável que você seja preso,
ameaçado pelo governo, pressionado pela
sociedade, por sua famíla, e por seus amigos
que te trarão ainda mais pressão.



Afinal será uma ameaça de infecta-los se
você não vacinar. A desculpa é que a doença
precisa ser erradicada e você precisa se
vacinar. E se você não se permite picar, você
não presta para a sociedade e para o convívio
com eles. É claro que não podem forçá-lo a
fazer isso, mas pordem induzi-lo com muita
pressão, ao ponto do insuportável diante da
sua resistência. O seu emprego irá te
expulsar, porque você não pode contaminar
outros empregados. O medo deles irá te
expulsar, você não pode ser um risco para
eles. 

Em um mundo informatizado, digitalizado pela
teconologia, como você conseguiria esconder
uma picada no meio de tanta gente?

É bem complicado.



ESSE FILME EXPRESSA MUITO BEM ISSO E É BEM
INTERESSANTE NESSE SENTIDO. NESTE FILME
TODAS AS PESSOAS ERAM OBRIGADAS A TOMAR UM
TIPO DE DROGA, UMA VACINA, QUE ERA
OBRIGATÓRIA EM TODO O MUNDO COMO UM REGIME
TOTALITÁRIO. OS QUE NÃO TOMAVAM ERAM
PRESSIONADOS ATÉ TOMAREM A DROGA, QUE
SEGUNDO O GOVERNO, ERA PARA O BEM DELES.
MILHARES ERAM FELIZES COM ESSE REGIME,
APENAS OS RESISTENTES QUE SABIAM DA
VERDADE, É QUE NÃO. ESTES ERAM CAÇADOS E
MORTOS.



Os controladores podem ser gênios em
estratégias, mas eles possuem uma tática de
destruição muito simples em nossos tempos.
Acho que vocês já perceberam que elém de
serem controladores, eles são fazendeiros. 

O mundo é uma fazenda que está causando
muitos problemas. A plantação já está no
ponto, pronta para ser colhida, por estar
quase totalmente apodrecida. Estes
controladores fazendeiros, eles não podem
colher nada que seja maduro e saudável, eles
só podem colher o que seja podre e fétido, e
da pior forma que estiver o produto. O que
existe na terra para eles não são pessoas, são
recursos, almas apodrecidas que irão
abastecer, encher os seus depósitos e
reservatórios, para depois fazerem surgir
uma nova plantação. 



Eles estão se preparando para arar a terra, e
fazer a colheita deles.

A humanidade não correspondeu aos
desígnios da luz, em contra partida a isso, a
humanidade seguiu servindo as trevas
durante gerações inteiras, praticamente sem
nenhuma evolução, onde nem tentativa houve,
foram os humanos que permitiram os
controladores não deixar. Mesmo
incoscientemente a sua culpa é grande, se
tornando ainda maior por causa disso. As
vacinas são armas biológicas multi
funcionais. Uma das principais funções, é o
extermínio da população, ou melhor dizendo,
arar a fazenda. Na gripe suína de 1976 foram
vavinados mais de 40 milhões de americanos,
quase 25% da população. 



Só a doença matou mais 25 milhões de
pessoas. No final depois do processo de
vacinação terminado, a vacina matou mais
pessoas do que a própria doença. Através de
uma síndrome cerebral incurável, sequela
causada pela vacina, milhares de pessoas que
foram vacinadas morreram. Até mesmo o
presidente americano da época não escapou.
Em 1976 os fazendeiros das trevas foram
tímidos se contentando com uma safra
pequena, de apenas milhões de pessoas
mortas, que foram colhidas. 

Agora é diferente, a colheita deles está pronta
para ser colhida de novo, a safra será gorda e
muito apodrecida, na casa dos bilhões de
seres humanos. Um vírus não tem como fazer
isso sozinho, mas uma vacina sim.



O trecho abaixo foi extraído do livro, A
realidade de Madhu, onde a autora não faz
ideia de como escreveu isso em 2013 por seu
próprio depoimento. O tema do livro é de total
fantasia fictícia, mas não tudo.

"Em 2020, quando a Terceira Realidade
terminou de envolver todo o planeta Terra,
uma pandemia global matou mais de três
bilhões de terráqueos."

Como 3 bilhões de pessoas poderiam morrer
com um vírus?

Isso é muito difícil. A progressão da doença
embora avassaladora, não chega nem perto
do número exposto. A vacina surge na
tentativa de destruir uma desculpa, o vírus,
esta sim pode causar essa avassaladora 



destruição. Depois da vacinação tudo fica nas
mãos dos controladores. As pessoas
entregarão o consentimento de suas
liberdades, as trevas, através de uma escolha
errada contra a luz suprema, e a luz
não terá mais como agir para salva-los. Nessa
hora você verá bilhões de anjos caídos. Esse 
é o momento que os controladores farão a
colheita na fazenda. Já houveram muitas
safras colhidas pelos fazendeiros das trevas
ao longo da história, mas não como a que
estão preparando agora. A safra está muito
mais apodrecida, exatamente da forma que
precisam. Os tratores são variados e de
diferentes tipos, as vacinas são apenas um
deles, bombas nucleares são outros. Existem
muitos meios destrutivos para os fazendeiros
ararem a fazenda, algumas pessoas chamam
isso de redução populacional, mas é bem pior 



do que isso. O corpo não interessa para os
controladores, não é daí que tiram o seus
sustentos, ou recursos, eles querem coletar,
colher as almas dos seres humanos que
fracassaram diante da luz.

Eles sabem quando tem que arar a terra,
assim como também sabem quando tem
permissão para isso. Tudo acontece dentro 
de um propósito já definido e estabelecido 
na história humana. Imagine o estrago que
uma vacina tecnológica em nossa época
poderá causar. Pra começar você irá receber
uma enzima que ficará vagando no seu corpo
para você ser alvo de um processo de indução
por envio de sinais a rádio, de frequência
extremamente sofisticada. Você será como
um indutor ambulante para um ímã espacial,
através do controle direto de 



satélites espaciais. Só alguns exemplos para
você ter uma ideia, ou caso você ache que
não. Os satélites dominam a órbita terrestre.



Se uma cidade com 1 milhão de habitantes,
toda ela se vacine, apenas com um sinal, os
controladores conseguiriam exterminar,
matar toda a população em apenas alguns
minutos. Tudo por você ter um indutor
infundido vagando no seu sangue.

Um ímã consegue atrair um pedaço de
madeira? 

Não. Mas se você coloca uma placa metálica
embutido nesta madeira, então ele consegue.
Basicamente é o que acontecerá com a
vacina. Você será um hospedeiro nas mãos
dos controladores, por ter um indutor
inserido. Se isso acontecer a culpa será sua,
porque foi a sua escolha que o definiu pela
sua liberdade agindo. O seu livre arbítrio terá
sido entregue para os controladores 



das trevas por você mesmo, quando deveria
estar sendo sempre direcionado para a luz.

Isso dá o direito a eles de fazerem o que
quiserem com você. O objetivo dos
fazendeiros é reciclar a fazenda. A fazenda
por enquanto é deles, eles podem fazer o que
quiser com ela, por terem tempo e domínio
sob essa propriedade, enquanto o verdadeiro
dono não volta. Poderão até fazer um novo
plantio. Mas para isso, precisam arar a terra e
exterminar a plantação que existe aqui
primeiro, colocando essa plantação
apodrecida em seus celeiros, deixando a terra
adubada para a plantação posterior. Eles
estão se preparando e usando os meios de
comunicação que eles controlam como armas
de manipulação para realizarem o arado do
plantio.



Deixam a platação preparada com muito
medo, a fim de não negarem a picada dos
escorpiões quando eles chegarem. Para vocês
terem uma maior compreensão e amplitude
sobre esse assunto, sugiro a vocês lerem
estes dois e-books.

OS ESCORPIÕES DO APOCALIPSE   
A RECICLAGEM

A verdade é que você não tem muito tempo
para decidir, e nem o que fazer, afinal você
está no mundo de ilusão deles. Infelzimente
você se amou demais. 

O amor própiro é como uma doença que não
te deixa pensar no outro. A ilusão deste
mundo fez muito isso com você. 



Você terá que ser mais forte do que eles,
senão você não conseguirá resistir, ainda que
diga que sim, e irá receber a picada achando
que é um palito de dente.

Em 1976 foram 40 milhões de vacinados,
entretanto foi apenas uma vacinação local
feita nos EUA , agora, é uma vacinação
mundial. Isso será na casa de bilhões de seres
humanos vacinados que nem sequer irão
pensar em resistir, afinal, eles precisam ter o
mundo deles de volta, mas terão que pagar o
preço, e o preço é esse. Depois da vacinação
a fazenda começará a ser arada, e a
vegetação desse mundo colhida pelos
fazendeiros das trevas. Eles não desejam
colher o corpo, isso não serve para eles, é
inútil, é como se fosse uma parte morta, eles
querem a essência, a alma.



O MESTRE disse ...

Não tenham medo dos que matam o corpo,
mas não podem matar a alma. Antes,
tenham medo daquele que pode destruir
tanto a alma como o corpo no inferno.
Mateus 10:28

Quando você cede as influências e as táticas
manipuláveis dos controladores das trevas,
sua alma passa a pertencer a eles, fazendo
parte do reino da escuridão. Isso porque você
ficou contra os desígnios da luz suprema, que
é DEUS.

Você se torna escuro, e quando uma
catástrofe destruidora é produzida dizimando
civilizações, sua alma será colhida por esses
seres controladores.



No entanto aqueles que são da luz, ninguém
toca, a não ser a própria luz. É como se você
tivesse feito um pacto com as trevas quando
cede as suas investidas. A ingenuidade do
despreparo de sua consciência, não é
considerada como desculpa, até porque, não
há desculpa de uma queda diante da luz. 

Pra que os controladores iriam querer o seu
corpo se eles podem até replica-lo? 

Ou será fictício demais pra você não acreditar
em clones?

O corpo não é importante. É uma escória que
se juntará a terra de onde veio. O que eles
querem é a alma dos seres humanos. E
quando o extermínio começar por essa
humanidade escura, controlada, por amor 



a esse mundo ilusório dos controladores,
essas almas serão colhidas, por terem se
tornado em almas fracassadas, vencidas por
suas inconsciências perante o amor e a luz da
verdade. Estas foram almas que não fizeram
nada para evoluir. Foram incrédulas quanto 
as coisas de DEUS e renegaram o resgate que
receberam. Essas almas irão para os celeiros
dos controladores pertencendo a estes
fazendeiros, por terem morrido escuras,
opacas, e sem brilho algum. Os fazendeiros
das trevas poderão fazer o que quiserem com
elas, são parte da colheita deles, a colheita
das trevas. Podem até mesmo serem 
mandadas para cá de volta sem resquício
algum de memória, para reiniciarem o ciclo
novamente, como novos reprodutores
lucrativos. Mas com um pequeno detalhe, o
corpo será diferente quando voltarem, 



porque uma das funções das vacinas além
destruir, é manipular o DNA humano para
construção de corpos "novos", veículos, muito
mais precários e denegridos para 
comportar a consicência, a alma, em um
mundo físico.

Imaginem então o tamanho desse celeiro. 
Os bilhões que morrerem serão das trevas, do
inferno, porque terão fracassado diante do
que a Bíblia, o código sagrado, sempre os
avisou revelando. Estas almas cairão dentro
de uma matrix dimensional projetada para os
receberem e os jogarem aqui de volta,
literalmente voltando a matrix física,
embriagadas, e rodando dentro do sistema de
controle de matrizes, novamente. Os corpos
estarão modificados geneticamente pelas
vacinas, o DNA estará alterado por uma



mutação. As vacinas tecnológicas existem
também para essa finalidade. O seu despertar
dentro desse "novo" corpo será quase que
impossível de acontecer, devido a interação
corpo espírito estar deprimida pela
modificação genética.

Por um acaso você consegueria acelerar a
300 km/h em um fusquinha?

É claro que não, porque não dá. Acho que
você entendeu porque não conseguirá sair
mais, despertar, se você for colhido pelos
controladores das trevas. É como ter a alma
presa aqui quase que perpetuamente sem
nenhuma chance de fuga. Milhares sairão
daqui presos para voltarem ainda mais presos
depois, da forma como estavam antes. 



Os corpos estão sendo modificados
geneticamente, como inibidores de
consciência, exatamente para impedir
qualquer possibilidade de despertar e de fuga. 

A fusão alma corpo, ou mente espírito, será
mais eficientemente controlada, deixando as
almas daqui mais presas a densaidade, sem
terem como acordar do pesadelo. 

Dessa forma quando morrerem, abandonando
os seus veículos no mundo físico, os
controladores sempre conseguirão joga-las
para cá de volta, por elas nunca terem
conseguido despertar para a luz, mesmo
voltando para cá muitas vezes e repetindo o
ciclo. O propósito de uma alma na terra
sempre será o de vencer esse mundo,
derrotando a ilusão imposta.



Vocês acham que os fazendeiros, os
controladores das trevas, estão jogando para
perder?

Não. Eles não estão. 

Eles nunca jogam para perder.

A terra inteira será arada. O plantio já está
pronto para ser colhido por estar bem podre e
escuro. O fazendeiros vieram adubando a
fazendo durante milhares de anos, para ficar
bem podre, e produtiva no final. Eles são
atemporais, isso é uma grande vantagem
dentro de um mundo primitivo regido pelo
físico. Os controladores sabem que você
deseja o seu mundo de volta, que você está
cansado, e com saudades dele. É exatamente
aí que eles entram fazendo a jogada.



Para você ter o seu mundo de volta você terá
que pagar um preço, e dessa vez, não será de
graça. É a vez deles jogarem, eles são
impiedosos. Eles são os senhores da
escuridão, eles sabem que você não está
aguentando mais ficar preso, ou usando
máscaras que incomodam por muito tempo.
Será simples para eles e complicado pra você.
Ou você deixa o escorpião te picar, senão
nada feito, o seu mundo não volta. 

Por acaso você não percebeu que não há
saída?

As pessoas não estão aguentando mais. Tudo
nos seres humanos é um fator psicológico
para afetar mentes fracas, sem consciência
desperta alguma, os controladores sabem
disso. 



Eles sempre conduzem a situação a favor
deles. Para vocês entenderem melhor e ainda
mais abrangentemente, permitam-me revelar
o que está escondido atrás das cartas do
futuro, lançada pelos controladores, como
desafio a um tempo atrás. Esta carta está em
atuação exatamente nesse momento, e está
sob a mesa. 

São cartas que revelam o futuro da
humanidade. Os controladores dimensionais
das trevas conhecem o nosso futuro físico. 

Eventos mundiais que eles realizam que não
podem ser evitados, por ter sido permitido a
eles o realizarem, devido a precariedade do
mundo em relação a luz suprema,
abandonada e esquecida pela população.



Lembrem-se, um coração puro pode penetrar
os sergredos do céu, mas também pode
descobrir as intenções do inferno. 

Nada fica oculto a eles, porque a luz está com
eles.

EPIDEMIA



A carta acima possui muitos elementos a
serem observados.

O principal é o estado de quarentena colocado
no mundo inteiro por causa do vírus. As
máscaras passaram a ser a estampa nos
rostos de todos. O símbolo da enfermaria dos
hospitais lotados, onde milhares de pessoas
foram internadas. Os produtos de
higienização, o álcool e os remédios para
tentar combater o vírus. A luva que passou a
ser obrigatória em toda a extensão dos
prosissionais de saúde em hospitais. Todos
esses detalhes desenhados na carta estão
atualmente acontecendo, apenas faltando
dois elementos a se cumprir, que estão
desenhados na carta. Um deles é ...

A vacina.



A vacina é o verdadeiro objetivo do vírus ter
surgido, para vacinar a população. Esta carta
está acontecendo exatamente agora, o que
nos resta saber, é o que exatamente estas
vacinas irão causar. Então vamos mais fundo,
pois os elementos estão todos na mesa.

TEMOS A VACINA NESTA PARTE DA CARTA

VEJAM O QUE ESTÁ ESCRITO NA PARTE INFERIOR DIREITA 
DA CARTA, DESASTRE. TODAS AS CARTAS ROTULADAS COM
ESSA DESCRIÇÃO SE TRATAM DE UMA CALAMIDADE 
MUNDIAL A AFETAR O MUNDO INTEIRO. UMA CATÁSTROFE A
ATRINGIR DRÁSTICAMENTE TODA A POPULAÇÃO DA TERRA.
NEM TODAS AS CARTAS POSSUEM ESTA PECULIARIDADE, 
MAS ESSA EM ESPECÍFICO ATINGE TODO O MUNDO. O 
ATAQUE DO VÍRUS.



O mais interessaante vem agora, para não
dizer, o mais assuistador. Os corpos das
vítimas estão embalados numa espécie de
lona verde, aparentemente são os que foram
mortos pela ação direta do vírus.

Esta é uma parte da carta que não aconteceu
ainda, embora alguns pensem que sim, assim
como a vacina. 



É notório que o que está na carta, são os
corpos embalados das vítimas. No entanto
não era dessa forma que as pessoas mortas
pelo vírus estavam sendo enterradas.
Vejamos alguns detalhes para entendermos
do que realmente se trata pelo que está
desenhado na carta.

AS PESSOAS QUE MORRERAM PELO VÍRUS NO 
EQUADOR ESTAVAM SENDO ENTERRADAS EM 
CAIXÕES DE PAPELÃO DEVIDO A FALTA DE
CAIXÕES COMUNS.



EM OUTROS PAÍSES ESTAVAM SENDO ENTERRADAS EM
CAIXÕES DE MADEIRA, EM VALAS QUE ESTAVAM SENDO
ABERTAS LONGE DAS CIDADES E DA POPUALAÇÃO PARA
EVITAR A CONTAMINAÇÃO.

EM OUTROS PAÍSES, CIMETÉRIOS ESTAVAM SENDO
CONSTRUÍDOS APENAS PARA ENTERRAREM AS VÍTIMAS 
DA DOENÇA.



No entanto, nada é ou foi parecido com o que
está desenhado na carta. Algo que ainda não
aconteceu, mas que acontecerá como
resultado final da ação do vírus, o extermínio.

Uma redução drástica da população
preparada, só que não propriamente pelo
ataque do vírus, este foi apenas uma desculpa
para um extermínio maior, a vacina. 

A vacina é o vírus letal, não a doença.

Tudo está sendo conduziddo para uma
vacinação global. 

Com base em tudo o que foi mostrado como
evidências concretas, o que representaria
essas lonas verdes encobrindo os corpos
desenhado na carta?



Algo que ainda não aconteceu.

O desenho das lonas está
desproporcinalmente grande demais para
comportar apenas um corpo, mas sim vários
corpos. Até agora não vimos nada parecido, 
o vírus não pode e não tem condições na
velocidade de propagação atual, causar uma
destruição dessa natureza. Será uma ação em
massa e de grandes proporções, o arado da
fazenda.



Os controlaodres mesmo disseram no canto
inferior direito da carta, desastre. Olhando a
carta de longe não dá para ver direito, no
entanto os corpos estão com uma etiqueta de
identificação, como se fossem lotes de
pessoas ajuntadas dentro de uma lona ou
caixão grande, um local onde possam haver
muitos corpos amontoados. O tamanho dos
corpos está desproporcional demais para o
tamanho de apenas uma pessoa.



Isso significa que o extermínio real, não é o
vírus, o que causou o estrago pequeno,
apenas para alimentar os seres humanos com
a energia negativa do medo, uma devastação 
insignificante aos olhos dos controladores.
Eles desejam algo mais destrutivo que venha
como álibe do vírus, a vacina, o vírus fatal.
Outro detalhe interessante é que as pessoas
não foram enterradas. Existe uma espécie de
madeira, ou sótão abaixo dos corpos,
indicando estarem sendo depositadas 



em algum lugar, numa quantidade
brutalmente descomunal, em relação aos
enterros comuns causados pelo vírus. 

Os corpos estão identificados por lotes por
uma etiqueta. 

O vírus não será nada perto da ação direta da
vacina, dos escorpiões do Apocalipse, que
vem para causar um extermínio global, que se
aproxima rapidamente. 

Os controladores depois de vacinarem a
popualção terão todos os vacinados nas
mãos, podendo até mesmo estabelecer uma
quantidade de extermínio fracionado por país,
por regiões, até porque a vacina será igual
para todos, assim como os seus efeitos. 



PRA QUE ESTOCAREM TANTOS CAIXÕES
ONDE CABE MAIS DE UM CORPO?



Eles podem realizar um extermínio de
qualquer parte do mundo, por as pessoas
terem inoculado o veneno principal, e não
tendo como tirá-lo de seus corpos. O veneno
se funde com o DNA humano. Até hoje
ninguém entende o porque desses caixões, e
porque em tão expressivas quantidades, 
largamente sendo estocados em todo o
mundo. Acredito que já esteja sendo exposto
o motivo, que mesmo não declarado
abertamente, o estamos vendo pelos
resultados da devastação do vírus, que não
será nada comparado quando a vacina
chegar. O antídoto de um vírus é uma vacina.
Toda vacina possui um temporizador, um relé
de tempo a produzir um efeito em
determinado tempo mais a frente, tudo em
conjunto. 



Esses caixões da FEMA se parecem e muito
com o que está desenhado na carta, apenas
com uma leve diferença, a cor. Os caixões das
cartas são verdes, no entanto dá para saber 
o motivo.

O verde é a cor da vegetação, das árvores, e
das plantações. As pessoas não passam para
os controladores das trevas do que meros
recursos a serem extraídos depois que
apodrecem. A humanidade é colhida, não
depois de madura, mas depois de bilhões
estiverem podres. O maduro não serve para
os controladores, e eles também não podem
sequer tocar neles, estes são aqueles que dão
fruto como disse o MESTRE. Os podres são
aqueles que são secos, escuros pode dentro,
foram improdutíveis para a luz, mas prontos
para o consumo da escuridão. 



O verde nos caixões representa a vegetação.

Isso aqui é uma fazenda. 

A plantação são as pessoas. Quando houver
uma multidão de povos dentro desses
caixões, os controladores estarão fazendo a
colheita deles.

A colheita do mal. 

Esse mundo não tem correspondido aos
desígnios da luz. É um mundo prisão que
decidiu por conta própria continuar
permanecendo na ilusão do cárcere sem
desejar evoluir. Os controladores receberam 
permissão para agir e irão fazer a colheita
deles exterminando uma multidão de povos. 



A humanidade não deu ouvidos a mensagem
da luz, antes cederam muito facilmente aos
encantos das serpentes, por total falta de
entrega diante da luz, não acreditando nela,
por nenhum tipo de preparo. No final a própria
população mundial será a resposável direta
por esse extermínio, que atualmente está
seguindo um curso definido até seu objetivo. 

Esse mundo é uma fazenda, a Bíblia, o código
sagrado diz isso.

"Foi-lhes dito que não fizessem dano à erva
da terra, nem a verdura alguma, nem a
árvore alguma, mas somente aos homens
que não têm na fronte o selo de Deus."
Apocalipse 9:4



A população na Bíblia é comparada a uma
vegetação, porque esse mundo é uma
fazenda, as pessoas são a colheita, seja para
o bem ou para o mal.

Então Jesus disse a seus discípulos: ""A
colheita é grande, mas os trabalhadores são
poucos! Mateus 9:37

Será que você vai demorar muito tempo para
você entender que esse mundo é uma
fazenda, ou será que você ainda vai continuar
acreditando em seus vizinhos alucinados?

Você faz parte da colheita. Não sei para qual
lado, só sei que existe um.

Você é que irá definir isso.



Você é uma árvore que pode dar fruto ou não
produzir fruto algum, pode viver ao ponto de
apodrecer e secar pelo caminho como a
qualquer outra árvore improdutiva. O MESTRE
falou sobre isso.

A árvore boa não pode dar frutos ruins, nem
a árvore ruim produzir bons frutos. 
Mateus 7:18

O tipo de árvore que você é, definirá a forma
que você será colhido. As árvores produtivas
não fazem parte da colheira das trevas, só da
colheita da luz. As pessoas sempre partem
daqui sendo colhidas de algum modo, e para
algum lado. Se você partir daqui culpado ou
em falta, você certamente será estocado em
algum depósito mal definido onde você não
terá como sair.



Querem entender
mais o código? 

Observem.



Não existe arrependimento do outro lado.

Como eu disse, esse mundo é uma fazenda, 
as pessoas são como uma vegetação, uma
plantação a serem colhidas.

O homem levantou os olhos e disse: ""Estou
vendo homens; parecem árvores que
andam." Marcos 8:24

Esta passagem é uma parte da Bíblia que se
refere a cura de um homem cego. Jesus
Cristo, O MESTRE, o curou. No entanto essa
cura foi bem diferente das anteriores. Todos
os cegos que Cristo curou foram curados
instantâneamente. O MESTRE apenas falava e
sem tocar neles, eles ficam curados
enxergando imediatamente. 



Acontece que neste caso não. O homem
começou a ver aos poucos, vendo as pessoas
não como seres humanos, mas como árvores.
O que exemplifica, nos indicando como
código, que as pessoas estão em uma
fazenda. Nesse contexto os seres humanos
não possuem diferença em relação as
plantas, porque irão ser colhidos como elas, 
o que você decidiu ser definirá para qual
celeiro você será lançado depois de colhido. 

Os controladores após exterminarem bilhões
de seres humanos, a plantação, terão a
colheita deles numa parcela gigantesca, mas
as pessoas terão que se vacinar para isso. 
A humanidade não está fazendo a vontade de
DEUS na terra, da luz, mas sim das trevas. 



Os caixões que estavam sendo transportados
neste caminhão nos EUA, eram verdes,
exatamente como desenhado na carta da
epidemia. Esses caixões existem no mundo
todo, só que ninguém sabe para qual
finalidade. Pra piorar este era um caminhão
que pertencia a uma sociedade secreta, a
maçonaria.



Muitos cederam as investidas das trevas
facilmente pela compra de coisas baratas,
produzidas propositalmente para os
enganarem através de muito vícios
depreciativos, contra os desígnios da luz. 

Não há uma multiudão de escolhidos, há uma
multidão de condenados. Almas que serão
colhidas pelas trevas. 

Por isso os controladores estão preparando o
arado para passar na população mundial, para
realizarem a colheira deles, onde ninguém
terá como impedir isso de acontecer.



É um intento permitido aos controladores das
trevas dimensionais realizarem até um certo
tempo, até que as palavras de DEUS sejam
devidamente cumpridas pelas próprias
determinações da luz suprema.

Porque Deus tem posto em seu coração que
cumpram o seu intento, e tenham uma
mesma idéia, e que dêem à besta o seu
reino, até que se cumpram as palavras de
Deus. Apocalipse 17:17

Tudo o que os controladores propuserem
realizar aqui, terá sucesso e conseguirão até
a hora da vingança. Ainda que muitos
erroneamente achem que esse mundo é um
paraíso onde o amor residirá pelo próprio
esforço humano, quanto mais ainda surgirão,
religiões esotéricas que estarão pregando



isso falsamente. O amor só reside naqueles
que tem luz, e que a encontram sozinhos por
suas consciências iluminadas e por suas
virtudes. 

Você é um anjo quando ama, porque na terra,
só os anjos podem amar.

Os controladores estão fazendo os
preparativos para uma redução populacional
descomunal, preparando a fazenda para a
colheita deles. 

A colheita de uma platação farta e muito
lucrativa, onde o lucro são as próprias
pessoas. 





O filme, O Destino de Jupiter, expressou isso
muito bem, revelou a nossa realidade que é
exatamente aquela que foi mostrada no filme. 

Neste filme a terra é uma fazenda, os seres
humanos são meros recursos para
subsistência de controladores dimensionais
maiores, que necessitam deles como bens de
consumo, para a manutenção e
predomionância do reino escuro deles. Eles
plantam no passado por serem atemporais, e
colhem no futuro quando a colheita está
"madura", apodrecida. Os produtos são os
seres humanos em condição de serem
colhidos para os interesses e predominância
dos fazendeiros das trevas dimensionais. Eles
possuem um exército escuro, capangas de
vários tipos e espécies, para fazerem o
trabalho para eles.



O ser humano por natureza não nasce assim,
um produto, mas pode ficar, se tornando um. 
Ele pode se transformar em um catalizador
escuro de energia invertida, entregando-se
como produto para os controladores. 

Pelo que você já viram até aqui, o coronavírus
sozinho, não tem como causar um grande
extermínio, não será ele o trator que irá
passar e fazer o arado da colheita, mas sim a
vacina, que sem dúvida, é o mal maior
invisível que as pessoas não estão querendo
enxergar, pelo contrário, estão desejando
ansiosamente por essa picada.



Os rebeldes serão todos forçados a uma
ditadura opressora. Você praticamente será
obrigado a se vacinar por vários meios, será
uma pressão muito grande. Você terá que ter
muito domínio para ampliar o seu controle
psicológico, o controle mental, sua mente irá
tentar lhe trair.

Você se verá em uma verdadeira guerra
interior, onde ninguém poderá lhe ajudar, só a
sua consciência é que sim.

Está chegando a hora de separar os adultos
das crianças, e as ovelhas dos cabritos.

Não adianta procurar, porque não há saída.



Você está indo em direção a uma rede que já
foi montada, e que está te esperando. Você
está sendo conduzido diretamente para o
ninho dos escorpiões. Não adianta pular. 
Você terá que mata-los um a um.
Os fazendeiros das trevas não pretendem
apenas fazer a colheita de seres humanos,
pela ação de um massacre mundial sem
defesa, eles pretendem fazer um novo plantio
de corpos, uma plantação nova. As pessoas
são como vegetações, novos corpos precisam
existir na fazenda, novas árvores que não
dêem frutos mas que apodreçam com o
tempo, para que eles colham a energia
negativa produzida por suas essências.
Quanto mais escuro forem os seres humanos
melhor a qualidade da energia escura que
eles produzirão, como um estrume necessário



para a subsistência dos controladores
dimensionais, se perpetuando na escuridão.
Eles precisam da energia negativa que os
seres humanos lhes fornecem. Depois da
colherem bilhões de seres humanos, não
importando quanto tempo dure a colheita
desta safra, o restante de plantação da
fazenda eles terão totalmente adpatado longe
de qualquer tipo de adubo positivo. Eles terão
modficiado os corpos, pois as vacinas são
modificadores de DNA. Quando você muda o
DNA você muda o corpo, tanto da pessoa,
quanto daquele que nascerá a partir dela. É o
DNA que constrói os corpos, a basa para a
própria clonagem está no DNA. É o DNA que
dá forma formando o veículo humano, o
corpo. Os que sobrarem na terra, serão uma
considerável maioria em detrimento de uma
imensidão de colhidos. 



Os que sobreviverem a fusão da simbiose da
vacina, terão os seus corpos modificados
genteticamente e devidamente adaptados aos
interesse dos controladores. Tudo o que
nascer a parti daí nascerá igual a estes novos
corpos mudados. Uma vez um DNA denegrido
para um corpo precário, isso se torna
irrecuperável. As gerações vindouras, a
plantação da fazenda futura, terá sido
completamente reciclada, com corpos
humanos alterados. Os fazendeiros das trevas
além de terem feito uma colheita
devastadora, terão replantado uma nova
plantação no lugar, muito mais adubada e
com corpos mais adequados a seus
interesses. Acho que agora vocês entenderam
porque a história do vírus de brinquedo. A
praga real virá disfarçada de escorpiões.



Que ironia.



O que mais a humanidade acha que é para
salva-los, será exatamente aquilo que mais os
destruirá, sem que tenham noção de nada do
que esteja acontecendo.

A matrix é uma ilusão absolutamente terrível.
Eles irão desejar abusar ao máximo da
ingenuidade humana ao extremo. É o que
muitos irão pagar por acherem que vieram a
esse mundo para "aproveitar" a vida, serem
"felizes", se "divertirem" alegremente como
regra única de aproveitamento humanitário.
Este mundo é como um portal para você
encontrar outros mais elevados e muito
maiores, mas você terá que ser digno de
receber este prêmio. Caso contrário o seu
ingresso será só de entrada, porque a saída,
será o de cair diretamente na garra dos
controladores.



"UMA
NOTÍCIA 

DO
PASSADO

QUE 
SERVE 

PARA
AGORA."



“Dr. Archie Kalokerinos, um famoso médico
australiano com vasta experiência com vacinas
contra a gripe na Austrália, disse a uma
audiência de médicos em Los Angeles em
setembro de 1976 que o programa de
imunização contra a gripe suína do governo
dos Estados Unidos era “Um plano para
assassinato em massa”. 

O Dr. Kalokerinos escreveu um livro sobre suas
descobertas na Austrália de que a vacina
contra a gripe estava matando metade dos
bebês em seu distrito! Dr. J. Anthony Morris, o
pesquisador de gripe mais experiente do
governo, disse: “A gripe suína não é
contagiosa e não é uma assassina”. Ele
alertou que a vacina pode induzir doenças
maiores.



“Podemos prever que mais e mais tragédias
relacionadas à vacina virão à tona”. 

Ele chamou o programa de inoculação
de “pesadelo virológico em potencial”. Quando 
o Dr. Morris lançou um aviso público aos jornais
de Washington, DC em julho de 1976, agentes do
governo entraram em seu laboratório, mataram
todos os animais que ele usou na pesquisa de
vacinas, destruíram os registros de pesquisa de
vacinas dele e de sua equipe e demitiram-no! 

O governo então deu continuidade ao programa
de vacinação em massa, mentindo para o povo
americano e dizendo que não havia “nenhuma
evidência de que a vacina era perigosa”.



A evidência de que a “epidemia de gripe suína”
foi uma farsa total, e que a vacina em si não
apenas é inútil, mas na verdade infecta
pessoas com outras doenças, é tão
esmagadora neste ponto que não podemos
chegar a nenhuma outra conclusão a não ser
que 

ISSO ERA UM ATAQUE BEM PLANEJADO À
SAÚDE E À VIDA DE MILHÕES DE AMERICANOS 

Dr. J. Anthony Morris, 25 anos de experiência
testando efeitos de longo alcance de vacinas
para o Bureau of Biologics dos EUA: 

“As pessoas que iniciaram o programa
fizerem o vírus para produzir a vacina."



Não sabemos nada sobre isso ainda, eles
começaram indiscriminadamente a bombear
este potencial pesadelo virológico já nos
braços de 40 milhões de americanos inocentes. 

Já estamos vendo exemplos de coisas trágicas
que podem acontecer como resultado.

Dr. Ernest C. Herrman, Jr., professor de
microbiologia da Universidade de Illinois: 

“Temos uma vacina que NINGUÉM PODE
FAZER BACKUP COMO SEGURA.” 



Dr. Herrman, falando sobre funcionários
americanos na HEW: 

Eles mentiram desde o início porque
disseram que é eficaz e não têm nenhuma
evidência disso. Nenhuma das pessoas (nos
testes) foi infectada pelo vírus da gripe
então eles nunca provaram sua eficácia.

” Dr. Hubert Ratner, oficial de saúde da área de
Chicago por 25 anos: 

“A vacina não é boa. O CDC sabe disso, e nós
sabemos disso”.



A SITUAÇÃO É MUITO
COMPLICADA



As trevas estão agindo e continuarão a agir
até obterem o intento esperado. 

Pode ser que você seja uma alma que tenha
conhecimento para escapar disso, se
sentindo muito bem assim. Mas não será fácil.
A vitória perfeita são daqueles que sabem
resisitir.

O que eu poderia dizer pra você diante deste
cenário tão horripilante?

Não desista jamais. Use todas as suas forças
para encontrar e viver o conhecimento
sublime dentro de você, as chaves que o
lançarão para fora dessa realidade perdida,
que não possui mais cura.



Não seja um expectador a espera do
movimento de outros para se mexer. 

Não seja um coadjuvante, seja o protagonista
que dá as ordens, não que as recebe. 

Seja um guerreiro da luz. Levante o sabre de
seu laser de amor iluminado e parta pra cima,
vá com força, destrua tudo o que possa deixar
você escuro. 

Destrua as trevas ao redor do seu mundo.

Você pode muito, mais do que você imagina. 



Os controladores dependem da escravidão
humana para sobreviverem diante da
escuridão que possuem. Os controladores
precisam necessariamente replicar cada alma
humana, deixando-as iguais aos seres que
eles são. E estão conseguindo fazer isso com
êxito. 

As redes cibernéticas atuam através de uma
ação indireta fulminante a medida de sua
utilização. 

Não dá para fugir disso, é tarde demais,
poucos conseguirão. Eles deixaram se
alimentar por uma comida nociva que os
deterioram deploravelmente por muito tempo,
e pra sair disso agora, é como uma chance
perdida.



Fique atento e entenda.

Procure os que sejam raros, não fique atrás
ou perto de pessoas que tentem te doutrinar,
ou ensinar, pois MESTRE nós só temos um.
Fique próximo daqueles que estão dispostos
até a aprender com você, mesmo que estejam
te transmitindo algo. 

A humildade é um poder que nos faz crescer,
é uma atividade luminosa que nos retira
daqui. 

A escuridão ronda os famosos porque eles
aceitaram a ostentação da fama sobre si
mesmos, quando na verdade deveriam te-la
renegado. Olhe para o youtube, e você
entenderá o que eu estou dizendo.



Muitos nestas redes são manipulados
mentalmente sem sentir, achando que são
despertos, "livres" , e levam um amontoado de
pessoas como cardumes para a rede dos
controladores. É exatamente por isso que são
projetados. Quando dizem que estão sendo
perseguidos, é uma farsa mau contada a fim
de que seus alarmes consigam mais inscritos.
A manipulação das trevas os manipulam a fim
de afetarem milheres, tudo sem eles
sentirem.

O ser humano é precário demais. 

É onde você precisa vencer os cinco sentidos
limitados do seu corpo para ser diferente.



Os raros, os anunciadores autênticos e
verdadeiros, os trabalhadores da luz em
essência, estão sendo caçados como porcos
na internet e ninguém está vendo isso
acontecer.

Você quer a verdade? Você quer sair daqui e
vencer esse mundo? Você quer vencer a
matrix que você já reconheceu em sua total
forma e atuação?

Você terá que fazer muito mais do que você
pode. Os controladores montaram um enorme
teatro cibernético em muitas partes da
internet, no youtube, facebook, entre outros
locais. Os que são reais, os anunciadores
autênticos, onde a luz reside e fala
poderosamente, estão sendo caçados
implacavelmente e nenhum humano está



vendo o sofrimento deles. As trevas sabem
quem eles são, e os estão expulsando de toda
a internet. Não dá pra fugir. Como você irá
escapar do agent smith na matrix
cibernética? Todas as redes foram criadas
para enganar e manipular, não pra você usa-
la para anunciar a verdade. Acho que você já
entendeu a alusão exemplificativa. No mundo
cibernético deles, é muito fácil te achar, não
existe privacidade dentro dessa informática.
O MESTRE disse e está acontecendo, ele falou
desse momento para alertar os seus
trabalhadores da luz no tempo futuro ...

"Nós temos que realizar as obras daquele
que me enviou, enquanto é dia. Está
chegando a noite, e ninguém poderá
trabalhar."João 9:4



Hoje é a noite. 

Hoje é a noite escura que impede que você
avance brilhando, a mesma noite que proibirá
você de anunciar a verdade que conversou
com você te ensinando. Para as trevas
permanecerem no comando esse mundo
precisa continuar escuro, eles conhecem
aqueles que estão brilhando.

Estes são aqueles que são a ameaça para a
matrix, eles são uma luz que não vem daqui. 

Este mundo precisa erradicar esses irmãos
iluminados para que o mundo permaneça
escuro a procura de uma noite eterna, que no
tempo certo cairá. A luz de alguns irmãos
pode mudar o mundo se estiverem livres para
agir, e os controladores não querem isso.



Existe uma farsa gigantesca pairando por trás
dos movimentos de luz dos grupos e canais
na internet. Existe muita aparência nestes
canais e grupos. O objetivo é confundir as
consciências a fim deixa-las presas, da forma
que sempre estiveram no passado, e não se
tornem livres. 

Muitos não conseguem sequer enxergar esta
guerra acontecendo, eu por outro lado estou
no meio dela, a combatendo neste exato 
nesse momento, essa é a diferença. Existem
trabalhadores da luz espalhados pelo mundo,
com o mesmo trabalho, passando pelas
mesmas dificuldades. A ação desses seres
valorosos, é a própria luz do MESTRE a
envolver suas vidas, e a de outros.



A luz se move e me deixa sempre em algum
local seguro, onde o meu trabalho recomeça
sempre e novamente. 

Um abraço fraternal a todos vocês.

E lembre-se ...

A força é poderosa ... 

Naqueles que são resistentes.

fique em paz




